
年頭の挨拶 小池 康浩 会長

D.2520 仙台泉ロータリークラブ

小池康浩会長テーマ

「多様な仲間、多彩な奉仕」

Jennifer E. Jones RI会長テーマ

2023.1.12（木） D.2520仙台泉ロータリークラブ第2477回例会

仙台西RC様より 例会変更のお知らせ拝受

北上和賀RC様より 北上和賀RC創立30周年記念式典のご案内拝受 4/22（土）「ブランニユー北上」

丸森RC様より 丸森RC創立50周年記念式典のご案内拝受 4/15（土）「丸森まちづくりセンター」

泉区まちづくり推進協議会様より 活動表彰候補者推薦についての依頼拝受

RI日本事務局様より ロータリーレートのお知らせ拝受 2023年1月は1ドル １３２円

「イマジン ロータリー」

ただ、そんなお正月ムードとはうらはらに世の中の
状況は不透明です。ロシアのウクライナ侵攻にも一向
に明るい兆しが見えず、コロナ禍に至ってはこの1ヶ月
で死者が1万人も増えるという見過ごせない状況になっ
ています。
さて、わたくしの会長年度も折り返しを過ぎました。

この場をお借りして、この半年を振り返ってみたいと
思います。
私が会長を引き継がせていただいた7月は50周年記念

式典でおおいに盛り上がった直後でした。一気に盛り
下っちゃうのではと内心びくびくしていたのを覚えて
おります。ただ、実際はそんな心配は全くなく、皆様
からの多くの励ましのお言葉に支えられ無事に船出を
することができました。
今年度のスローガンは「多様な仲間、多彩な奉仕」

です。今年は小野寺洋会員と蹴上純一会員2名の仲間を
迎えることができました。お二人には是非とも第2回炉
辺会合にご参加いただき交流を深めていただきたいと
思います。

公開例会では外部から7名の参加者がありました。少
しでもRCをご理解いただき、ご興味を持っていただい
て会員拡大にも繋げていけたらと思っております。
今後、参加者のフォローを行っていきたいと考えており
ます。

新年あけましておめでとう
ございます。会員の皆様にお
かれましては、お健やかに新
春をお迎えのこととお慶び申
し上げます。

【会務報告】 鷲尾 広也幹事

【ビジター】 仙台東RC会長 遠藤慎一様 幹事 及川寛史様

仙台東RC 創立60周年記念式典・祝賀会開催のご案内

㈱パレスホーム 代表取締役 所在地：仙台市青葉区川平3-47-32

日時：3/11（土）式典16時～17時 祝賀会18時～
場所：メトロポリタン仙台 ※記念講演「半導体業界の最新動向」

（推薦人：鷲尾広也幹事 梅津晋一会員）
皆様どうぞ宜しくお願い致します。

ここまで半年間なんとかやってこれたのも、会員の皆
様のご協力のお陰です。ありがとうございました。
更に、きめ細かいクラブ運営をしていただいている鷲尾
幹事、的確なサポートをしていただいている藤峰さんに
は心より感謝申し上げます。

42.195ｋｍのマラソンの世界でも折り返しは一つの
節目です。しかし、それと同時に「30ｋｍを折り返し
と考えよ」という格言もあります。後半が体力も気力も
萎えてくるからです。
下半期も新年会、職場訪問、お花見、金沢香林坊RC35
周年訪問、メルボルン世界大会等楽しい企画が目白押し
です。最後まで気を抜かず務めていきたいと思います。
あらためて皆様のご指導、ご協力をよろしくお願いいた
します。
最後になりますが、仙台泉ロータリークラブのますま

すの繁栄と会員の皆様の今年一年のご健勝を祈念いたし
まして年頭のご挨拶とさせていただきます。
ご静聴ありがとうございました。

仙台東RC 会長 遠藤慎一様、幹事 及川寛史様ご来会

新会員 入会式 蹴揚 純一氏 Junichi Keage

蹴揚 純一

1971年生まれ 職業分類：建築設計



【寄付金積立】 米山記念奨学会特別寄付 9名より 18,000円

ロータリー財団寄付積立 12名より 21,000円

ニコニコボックス

年頭の挨拶 鷲尾 広也幹事

幹事を受けた経緯として、以前にお酒の席で小池さんより「俺の年度の時は幹事を引
き受けて欲しい」とお声掛けをいただき、飲んだ勢いで「わかりました」と言ったこと
を覚えております。自分が言った言葉には責任を持つという事で、幹事を引き受けさせ
て頂きました。実際に７月に小池年度がスタートし、これは大変だ！自分でやれる事は
何なんだろう？ロータリーについて、まだ分かっていない事が多々ありましたので、

年度初め7月の所信表明では、「安定したクラブ運営」と「会長の掲げた重点活動方針」を達成する事と
述べさせていただきました。安定クラブ運営の為に、各委員長とグループラインで、お互い確認し合いなが
ら例会や行事の準備を進めて参りました。また、会長の掲げた方針は全部成し遂げよう！目標を達成する為
には何が必要かを必死に考えて参りました。
幹事を努めさせていただき嬉しかった事があります。一緒にゴルフをしていた方から「仙台泉ロータリー

クラブは楽しそうだよね」と言われた事です。小池会長の下、様々な事業を対外的に行い、外部の方から
「楽しそう」と言われるのは嬉しい事で、そこに自分が幹事として関われたことは貴重な体験で大変光栄に
思います。

あと半年、会員皆様のお力をお借りしながら頑張って参ります。どうぞ宜しくお願い致します。

仙台東RC 会長遠藤慎一様 新年あけましておめでとうございます。60周年のPRに参りました。
どうぞ宜しくお願い致します。

小池康浩会長 新年あけましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。
蹴揚さん宜しくお願い致します！

照井健悦会員 遠藤会長、及川幹事ご来会有難うございます。皆様本年も宜しくお願い致します。
鷲尾光男会員 寒中見舞い。 永井孝憲会員 おめでとうございます。
小野寺 徹会員 初SAA宜しくお願い致します。
以下同意文にて 市川・奥村・金子・鎌田（一）・鎌田（善）・萱場・菊地・工藤・沢崎・菅原・鷲見・高松・

中嶋・中村・橋本・堀越・前田・嶺岸・本木・横田・鷲尾（広）・各会員
今回37,000円 今年度累計710,000円

RI会長エレクトが2023-24年度会長テーマを発表

サウス・クイーンズフェリー・ロータリークラブ（スコットラ
ンド）の会員であるゴードン R. マッキナリー国際ロータリー会
長エレクトは、1月9日、米国フロリダ州オーランドで開催のロー
タリー国際協議会で講演し

発行日 2022.2.7 大垣隆志 会報広報委員長

2023-24年度会長テーマ「世界に希望を生み出そう」を
発表しました。

「私たちの目標は、破壊的な紛争から世界が立ち直れるように、希望を取り戻すこ
とです。そうすれば、私たち自身のために持続可能な変化をもたらすことが可能と
なります」とマッキナリー氏は述べました。 2023.1.9.RI記事より

この講演でマッキナリー氏は、問題を抱える国で平和を推進し、紛争の影響を受
けている人びとを助け、過去のリーダーたちが始めたイニシアチブを引き継いでい
くよう会員に呼びかけました。また、世界の注目を集め、現在の期待をはるかに超
える可能性を切り開いていくことを求めました。

ゴードン R. マッキナリー RI会長エレクト

先ずは動くこと。言われた事はすぐ取り組もう。自分が言ったことに責任を持とうと決めました。
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